

## MOUVEMENT CHRETIEN DES RETRAITÉS DE LEZIGNAN

### COMPTE RENDU DE NOS RENCONTRE DE JANVIER ET FEVRIER 2019

Ce compte rendu donne une idée générale de nos rencontres.

Notre thème de la famille nous a orientés vers la vision de la famille aujourd'hui dans ses diversités. Celle-ci a bien évoluée mais la recherche du bonheur reste primordiale. Nous avons du mal à nous adapter, mais nous constatons qu'il y a beaucoup d'amour, d'accueil, de tolérance dans la famille d'aujourd'hui. Cependant la notion de longévité est mise à mal par les séparations plus fréquentes.

Les sirènes de la société de consommation incitent à un consumérisme effréné. Cela conduit à l'endettement, au laxisme qui, en permettant des dérives aboutit à ne se sentir responsables et solidaires de rien.

Transmettre et éduquer, dire ce qui est difficile à dire devient de plus en plus compliqué, car l'expérience des uns ne peut servir aux autres. C'est là que les grands-parents incarnent une notion de stabilité et d'amour dont on besoin leurs petits-enfants. En continuant notre pratique religieuse régulière, sans ostentation, cherchant plus à être une référence, pour les petits enfants en espérant que la graine semée un jour se lèvera et portera ses fruits.

Dans la parabole de l'enfant prodigue, nous avons vu un Dieu Père qui nous laisse libres de nos choix, Mais un Dieu a l'amour infini qui nous accueille malgré nos fautes et nos erreurs, qui, toujours, nous pardonne, qui est au-dessus de toute colère. On sera reçu au banquet du ciel.

*« Nous oublions que l'Amour de Dieu est un amour gratuit sans condition, sauf notre retour vers Lui. Il nous donne gratuitement son pardon et le don de sa vie n'est pas le prix à payer pour notre pardon, mais l'expression de son amour pour nous » père Fourmond ;*

Le fils prodigue revient vers son Père ; Il se conditionne pour repartir, pour retourner, pour se convertir. La conversion est suscitée par Dieu. On résiste à l'appel de Dieu.

*« C'est l'Esprit Saint qui en nous donnant « force et lumière » nous permet de nous convertir pour construire notre vie » P. Fourmond*

Quand au fils aîné, il ne comprend pas l'attitude de son père et ressent colère et injustice. Il refuse de se joindre à la liesse générale ; Peut-être l'insistance du père réussira-t-elle à le convaincre ! La parabole ne dit rien à ce sujet.

Mais si nous étions ce fils aîné, que ferions-nous ? Je vous laisse avec cette interrogation.

### PAPE FRANÇOIS : LA JOIE DE L'AMOUR §119.

*Dans la vie de la famille, il faut cultiver cette force de l'amour qui permet de lutter contre le mal qui la menace. L'amour ne se laisse pas dominer par la rancœur, le mépris envers les personnes, le désir de faire du mal ou de se venger. L'idéal chrétien, et particulièrement dans la famille, est un amour en dépit de tout. J'admire parfois, par exemple, l'attitude des personnes qui ont dû se séparer de leur conjoint pour se préserver de la violence physique, et qui cependant, par charité conjugale qui sait aller au-delà des sentiments, ont été capables de faire du bien – même si c'est au travers d'autres personnes- en des moments de maladie, de souffrance ou de difficultés. Cela aussi est un amour en dépit de tout.*

### **Prochaine réunion de notre équipe, VENDREDI 8 MARS 14H30 16H AU CENTRE PAROISSIAL**

Nous vous invitons à nous rejoindre. Nous serons très heureux de vous accueillir. Vous serez libres de revenir ou non selon votre choix. A bientôt.